

#FUE TENDENCIA

El 24 de octubre se conmemora el Día de las Naciones Unidas, para recordar el aniversario del día en que entró en vigor la Carta de las Naciones Unidas en 1945.

De acuerdo a lo señalado por la entidad, "con la ratificación de este documento fundacional por parte de la mayoría de sus firmantes, incluidos los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad, las Naciones Unidas nacieron oficialmente".

Cancillería Chile

@Minrel_Chile

¡Hoy conmemoramos el #DíadelasNacionesUnidas! Ante un escenario mundial complejo, destacamos la labor de este organismo para promover el multilateralismo, la democracia, los derechos humanos, el desarrollo y la colaboración entre naciones.

Paola Espinosa

@PaolaEspinosaOf

Día Internacional de las Naciones Unidas: una oportunidad para recordar la importancia de la paz y la cooperación internacional. Juntos podemos hacer la diferencia.

Blanca Lilia Ibarra

@bl_ibarra

#DíadelasNacionesUnidas Conmemoramos la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas, con lo que se creó la @ONU_es. Un organismo multilateral fundamental para fomentar la cooperación internacional, velar por la paz, la justicia social y los #DerechosHumanos en el.

Azucena Cisneros

@azucenacisneros

Un día como hoy hace 79 años entró en vigor la Carta de las Naciones Unidas. Hoy, no solo conmemoramos la fundación de la #ONU sino también su compromiso global por la paz, la justicia, el desarrollo sostenible y los derechos humanos.

Rocío Bárcena Molina

@RocioBarcenaM

#DíaDeLasNacionesUnidas nos recuerda que el trabajo conjunto es esencial para enfrentar los desafíos globales. ¡Por un futuro de cooperación y paz!